

	POLITIQUE QHSE GRUPE POMMIER	DQ-ENV-826FR
		Ind : C
		Page : 1/1

La mission du Groupe POMMIER est d'offrir au transport routier de marchandises des solutions durables et innovantes en toute sécurité.

Pour cela, POMMIER s'est engagé dans une stratégie de leader en anticipant les besoins de ses partenaires clients par l'écoute, par l'innovation permanente, en offrant des solutions innovantes sur ses 5 univers produits. Le client est au cœur de l'entreprise et POMMIER prône une démarche d'amélioration continue et agile pour l'ensemble de ces processus & au meilleurs coût, afin de dégager la rentabilité nécessaire à son développement.

Notre Stratégie s'articule autour de :

- **5 univers produits stratégiques**
- **3 marchés : Carrosserie / Constructeur Camions-VUL / Militaire.**
- **Et d'un marché focalisé sur l'Europe**

La stratégie s'appuie sur 4 valeurs :



A partir de notre analyse des risques et des opportunités ainsi que des relations avec les parties intéressées, la Direction POMMIER optimise sa démarche Qualité Sécurité Environnement suivant les axes stratégiques :

- Assurer la sécurité des salariés
- Améliorer la satisfaction client
- Développer le Chiffre d'affaires
- Améliorer l'EBIT
- Optimiser le Besoin en Fonds de Roulement (BFR)
- Réduire notre impact sur l'Environnement & initier une démarche RSE
- Assurer la conformité réglementaire
- Développer la Culture Qualité Sécurité et Environnement

Le système de management intégré QHSE s'applique à l'ensemble de ses sites et couvre la conception, l'industrialisation, la production, la distribution et la commercialisation et négoce d'équipements destinés aux poids lourds, véhicules industriels et à l'Industrie.

Engagement de la direction

Le Président du groupe POMMIER s'engage à ce que notre Système de Management intégré soit agile, maîtrisé et performant. L'atteinte de ces objectifs repose sur la **volonté affirmée** du Président et de **chacun des collaborateurs** du Groupe POMMIER, de mettre en place et d'appliquer notre Politique.

Le Président donne entière autorité aux Pilotes pour gérer leur processus, et aux Directeurs de site pour appliquer et être garants de la Politique au sein du Groupe POMMIER.

Le 20/03/2025

Jean-Patrick SAUVY

The mission of the POMMIER Group is to offer sustainable and innovative solutions to road freight transport in complete safety. To achieve this, the POMMIER Group has committed to a leadership strategy by anticipating the needs of its partner customers through active listening, continuous innovation, and offering innovative solutions on its five products divisions. The customer is at the heart of the company, and POMMIER advocates a continuous and agile improvement approach across all its processes and at the best costs, ensuring the profitability necessary for its development.

Our strategy is based on:

- **5 strategic products divisions**
- **3 markets: Bodyworks/ Bodybuilders/ Defense**
- **A market focused on Europe**

The strategy is based on four values:



Clients



Innovation, Quality, Reliability



Respect for the person



Environment, Safety

Based on our risks and opportunities analysis, as well as our relationships with stakeholders, POMMIER Management optimizes its Quality, Safety, and Environmental approach through the following strategic axes:

- Ensure employees safety
- Improve customers satisfaction
- Develop sales
- Improve EBIT
- Optimize the Working Capital Requirement (WCR)
- Reduce our environmental impact & initiate a CSR approach
- Ensure regulatory compliance
- Develop a Quality, Safety, and Environmental Culture

The integrated QHSE management system applies to all its sites and covers the design, industrialization, production, distribution, commercialization and trade of equipment for heavy goods vehicles, industrial vehicles, and industry.

Management Commitment:

The President of the POMMIER Group is committed to ensuring that our Integrated Management System is agile, controlled, and efficient.

The achievement of these objectives is based on the **firm commitment** of the President and **each employee** of the POMMIER Group to implement and apply our Policy.

The President gives full authority to Process Leaders to manage their processes and to Site Directors to apply and guarantee the Policy within the POMMIER Group.

20/03/2025

Jean-Patrick SAUVY